
Protokoll der ordentlichen Sitzung der Fachgruppe 
Sozialwissenschaften am Mittwoch, 27. November 2024 
Anwesende:11 Personen, Beginn: 19:15 Uhr 

TOP 1: Beschlussfähigkeit  →   Genehmigt  
TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 19. November 2024 → Genehmigt 
TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung   →  Genehmigt 
 
TOP 4: Studieninfotag (vergangenen Mittwoch, 20.11.24) 

• Feedback: 
o ‚Absolut unnötig‘ (zumindest die erste Runde) → Wir, zumindest so gestaltet 

hats nicht viel gebracht (waren nur 2 Menschen) 
o Zweite Gruppe waren mehr Menschen da, Sowi klingt besser als der Rest, 

aber Semi-Interesse geäußert 
o Wenns nur Schüler*innen sind, die wenig Bock auf Schule haben, lohnts nicht 

so 
o Ganz unnötig nicht, um Sowi zu repräsentieren, um den Campus Mitte zeigen 

zu können  
▪ Andererseits gibt’s hier wenig positives zu bewerben 

o Idee: Eine dozierende Person könnte ne kleine Vorlesung/Seminar halten, um 
einen interessanten Einblick ins Sowi Studium zu bieten 

 
 TOP 5: Weihnachtsfeier (Do, 05.12.24) 

• Bitte tragt euch in den Schichtplan ein (HIER SCHICHTPLAN) 

• Wofür spenden wir? → Abstimmung 
o Vincent → Kältebus 
o Edina → Frauen helfen Frauen  

• Besprochen: Willi ist beim Kältebus aktiv und erklärte, dass dort eher explizite 
Sachspenden helfen, Geldspenden sind hauptsächlich ans DRK und nicht konkret an 
den Kältebus. Zusätzlich wird der Kältebus von mehreren Seiten (finanziell) 
unterstützt. Frauenhäuser und ähnliche Institutionen werden weniger (finanziell) 
unterstützt 

• Abstimmung für die Spende:  
o Kältebus: 2 Stimmen 
o Frauen helfen Frauen: 8 
o Enthaltungen: 1 

(@Edina: Bitte eine zuständige Adresse an @Nilser leiten) 

 
 TOP 6: Award-Verleihung (letzte Sitzung vor Weihnachten, 17.12.24) 

• Vorstellung des Ablaufs und des Komitees durch Jonas 

• Es können Kategorien an Nils und Jonas vermittelt werden 

• Am 17.12. findet die Awardverleihung statt, bis zum 10.12. können Kategorien 
vorgeschlagen werden, danach finden die Abstimmungen statt 

 
 TOP 7: Umgestaltung Prüfungsphase 

• Es gibt Überlegungen zu einer Umgestaltung der Prüfungsphase 
(studiengangsübergreifend) 

• Laura erklärt die Ideen der Änderungen genauer 

• Stuvus bittet uns darum, zu den Ideen Feedback zu geben 
o Konsens: Unser Stand so wie es mit Prüfungen und Hausarbeiten geregelt ist, 

ist sehr gut, weshalb wir uns keine Änderungen (für uns) wünschen. Jegliche 
Veränderungen durch neue Prüfungsphasen-Änderungen sollen unsere 
Situation nicht schlechter stellen. Systematische Veränderung Studiengangs-
übergreifender Art sind unserer Meinung nach nicht schlau, da es 

https://docs.google.com/document/d/1yX0FnP-xfzYusCNS1RQq2YEGJ50LWLXhEpLTlFIskCE/edit?usp=sharing


Studiengangs-explizite Voraussetzungen gibt die nicht übergreifend 
korrigiert/verbessert werden können 

 
 TOP 8: Sitzung am 3.12. 

• Gibt es noch etwas zu klären oder kann diese ausfallen 
o Kann ausfallen 

• Sitzung am 3.12. findet nicht statt 
 
 TOP 9: Ähnliches, Anderes, Weiteres, Sonstiges? 

• Schlüssel von Personen die nicht aktiv im Fachgruppenraum sind bzw. in der 
Fachgruppe, könnten zurückgefordert werden 

• Raum-Sauberkeit: Laura und Caro haben den Raum sauber gemacht -Danke dafür! 
o Allgemeine Sauberkeit bitte wieder mehr ins Visier nehmen → Flecken von 

Essen, Getränken etc. direkt sauber machen. Es soll keine Grundreinigung 
sein 

• Besteck und Gläser (in sauberer Form) funktionieren nur, wenn es einheitliche 
Sammelorte gibt, sowie wenn benutzte Gegenstände selbstständig gesäubert werden 

 
Ende Sitzung: 20:16 Uhr 

  



 


